

Diputada Daniela Griego: Visita a los vecinos de la avenida Central Norte.

Por: La Redacción de Insurgencia Magisterial. 26/02/2018

La Diputada Daniela Griego Ceballos, visitó a las y los vecinos de la avenida Central Norte ubicada en la colonia Ferrocarrilera, para ver la situación en la que se encuentra su calle los acompañó el Arq. Marco Antonio Ramírez.

En la reunión nos comentaron acerca de otros problemas que enfrentan en la colonia como la inseguridad, la falta de alumbrado público y la recolección de basura.

Fotografía: Facebook

Fecha de creación

2018/02/26